



COMUNICADO DE PRENSA 061

Se posesionaron Representantes de los Estudiantes y Graduados ante el Consejo Superior

Frente al Consejo Superior se posesionaron dos nuevos integrantes; el Representante de los Estudiantes, Danilo Esteban Valderrama Hernández y el Representante de los Graduados, Eddy Yarik Reyes Grisales, en sesión No 07 de mayo 30 de 2017.

El Presidente del Consejo Superior, Andrés Vargas tomó el juramento del caso; de acuerdo con el Estatuto General, los representantes comienzan a ejecutar sus funciones durante un tiempo de dos años.

La Secretaria General afirmó: “Vale la pena resaltar que el representante de los estudiantes representa aproximadamente a treinta mil estudiantes y para el caso del Representante de los Graduados un total de setenta mil graduados”. Es necesario resaltar que estos dos sectores son de vital importancia para la UPTC.

Es indispensable señalar que el Consejo Superior es la máxima autoridad administrativa de la Institución; tiene la responsabilidad de dirigir las políticas administrativas de la Universidad, aprobar asuntos importantes como la creación de nuevos programas, el presupuesto y definir las designaciones futuras.

Tunja, 30 de mayo de 2015

Síganos en nuestras redes sociales oficiales:

Facebook.com/universidaduptc

Twitter: @universidaduptc

Instagram: @universidaduptc